
会  議  録  

会議名称 
令和５年度 

第３回大空町スポーツ推進委員会議 

開催日時 令和５年１２月２日（土） 
１７時００分から 

１７時４０分まで 

開催場所 女満別研修会館 大会議室 

出席者の氏名 

（委員）※敬称略 

田中康恵、児山高、糸谷寛子、上林綾、 

谷川広幸、大隅貴博、大泉知功、矢浪竜也、 

寺島毅、高橋裕子、西川雅倫、早川真紀、 

下山享伸、白井進也、藤田共世、川邊信司 

（教育委員会） 

歌丸主幹、片山主事 

傍聴者の数 ― 

会議資料の名称 
・令和５年度第３回大空町スポーツ推進委員会議

案 



審議内容及び結果 

○委員長挨拶 

 

○議案１ １０月～１２月までの活動報告 

     議案書に基づき説明。 

【意見等】 

委員長：ニュースポーツ教室の参加者が少なかった。以前

は平日の夜に開催していた経緯があるがその時よ

りも少ない。今後、時期も含めて検討が必要。 

 

委 員：本日のスポーツ推進委員自主研修でカーリングを

行ったが、みんなができない競技を、みんなでや

るのは新鮮で楽しかった。 

 

○議案２ スポーツ縁日について 

     議案書に基づき説明。 

【意見等】 

委 員：ストラックアウトの機材が壊れていたので修復を

お願いする。 

教 委：女満別ＢＧの職員にて修復済みである。 

委 員：ストラックアウトのボール拾いが大変だったので、

スタッフを 1 人増やしたほうが良い。 

委 員：ストラックアウトの玉のセット数がもう１セット

あると良い。 

委 員：ブルーシートや卓球の網でボールを止めるなどの

工夫も必要。 

委 員：参加者に投げたボールを取ってきてもらう方法も

ある。 

 

委 員：モルックは時間制限を設けるなど必要。体験なの

で、なるべく多くの人に行ってもらいたい。 

 

委員長：前回の会議でフリースローは幼児でもできる高さ

のリングを用意したほうが良いとの話が上がった

がどうするか。 

教 委：リングを用意するのではなく、台を用意してフリ

ースローをするのはどうか。 

委 員：台だと落下などの危険性もでてくる。 

委 員：今は安価な値段でバスケットゴールを入手するこ

とができる。 

 

〇議案３ 冬季スポーツ行事への協力について 



     議案書に基づき説明 

     ※質問等なし 

 

〇議案４ その他 

１．大空町スポーツ推進委員会親睦会の会費について 

  令和５年度会費＝１０，０００円／年 

 

２．令和５年度第４回スポーツ推進委員会議 

令和６年３月に開催 

 

  （１７時４０分終了） 

 


